

**Informe de publicaciones
oficiales Hospital
Provincial General
Santiago Rodríguez**

Por: José Jiménez Ramírez

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez Anuncia Nuevos Nombramientos de Médicos Especialistas



8 de julio de 2024

Santiago Rodríguez, 8 de julio de 2024

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se complace en anunciar la incorporación de nuevos médicos especialistas a su equipo, con el objetivo de mejorar y ampliar la calidad de los servicios de salud ofrecidos a la población.

Los nuevos especialistas son:

- *Dr. Anderson Minaya Francisco* – Ortopeda
- *Dra. Yelenny Acosta* – Diabetologa
- *Dr. Kiely Polanco* – Otorrinolaringologo
- *Dra. Juana Gabriela Castro Hidalgo* – Geriatra
- *Dra. Noemí Mejía Mora* – Dermatologa
- *DR. Raymer Enmanuel Perez* – Auditor
- *Dra. Yamari Josefina Rodríguez* – Emergenciologa
- *Dra. Elenisa Fernández Cabrera* – Gastroenterologa

Además, se ha anunciado los nombramientos de 6 nuevas Bionalistas, 6 farmacéuticos y otro y demas personal administrativo para reforzar y mejorar la calidad de los servicios a nuestros usuarios. Estos nombramientos son parte del compromiso continuo del hospital con la excelencia en la atención sanitaria y la satisfacción de los pacientes.

La Dirección del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reitera su compromiso con la salud y el bienestar de la población en general, y agradece la confianza depositada en su equipo médico y administrativo.

El Hospital cuenta con el servicio de atención al usuario vía WhatsApp en donde los pacientes pueden agendar sus citas con los diferentes médicos desde donde se encuentre, solo tiene que agregar el número 849-266-3575, esperar que le respondan y suministrar los datos que le soliciten o dirigiéndose personalmente en el area de Atencio al Usuario del Centro.

Taller sobre “Uso y manejo del Portal de Transparencia del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez” Impartido con Éxito



12 de julio de 2024

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se complace en anunciar la exitosa realización del taller

sobre “Uso y manejo del Portal de Transparencia”, el cual fue impartido por el Lic. Pablo Enriquez, encargado de la Oficina de Acceso a la Información (OAI) en el Servicio Regional Cibao Occidental del Servicio Nacional de Salud (SNS).

El taller, llevado a cabo en las instalaciones del hospital, tuvo como objetivo principal capacitar al personal en el manejo eficiente del Portal de Transparencia y las responsabilidades del suministro de informaciones, promoviendo así una gestión más transparente y accesible para la ciudadanía. Los participantes recibieron una formación detallada sobre las funcionalidades del portal y cómo utilizarlo para mejorar la comunicación y transparencia en la gestión hospitalaria.

“Estamos comprometidos con la transparencia y la rendición de cuentas. Este taller es un paso importante hacia la mejora continua de nuestros procesos y servicios,” declaró el Lic. Pablo Enriquez. “Agradecemos al personal por su participación activa y su interés en fomentar una cultura de transparencia en nuestra institución.”

El evento contó con la asistencia del personal de diferentes departamentos del hospital, quienes destacaron la relevancia y utilidad de la capacitación. Esta iniciativa forma parte de un esfuerzo continuo por parte del Servicio Regional Cibao Occidental del SNS y el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez para fortalecer la transparencia y el acceso a la información de la institución.

Taller de Relaciones Interpersonales y Humanización en los Servicios de Salud en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



12 de julio de 2024

Santiago Rodríguez, – En el día de ayer, jueves, se llevó a cabo un significativo taller sobre “Relaciones Interpersonales y Humanización en los Servicios de Salud” en el salón del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez. Este evento fue impartido por la destacada profesora Rosario Guzmán, representante del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP).

El taller tuvo como objetivo principal fomentar el desarrollo de habilidades interpersonales y la humanización en la atención a los pacientes, elementos esenciales para mejorar la calidad de los servicios de salud. La profesora Guzmán, con su vasta experiencia y conocimiento en el área, ofreció una capacitación integral a los asistentes, destacando la importancia de la empatía, la comunicación efectiva y el trato humano en la práctica médica.

Durante el taller, se abordaron temas cruciales como la construcción de relaciones positivas entre el personal de salud y los pacientes, la importancia de un ambiente de trabajo colaborativo, y estrategias para mantener una actitud profesional y compasiva en situaciones de alta presión. Los participantes tuvieron la oportunidad de interactuar, compartir experiencias y practicar técnicas que contribuirán a una mejor interacción con los pacientes y colegas.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se compromete a continuar apoyando este tipo de iniciativas que buscan fortalecer las competencias del personal de salud, promoviendo un entorno más humano y de alta calidad en la atención médica.

Éxito en el Taller sobre Auditoría en Servicios de Salud impartido por el INFOTEP



17 de julio de 2024

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez celebró con éxito el taller sobre “Auditoría en Servicios de Salud”, impartido por el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP). La Dra. Anadelmi Franco, reconocida experta en el campo, fue la encargada de proporcionarnos este importante taller,

dirigido especialmente a médicos, enfermeras y colaboradores del centro hospitalario.

Durante el taller, los participantes tuvieron la oportunidad de profundizar en técnicas y metodologías clave para la auditoría de servicios de salud, fortaleciendo así sus capacidades y conocimientos en esta área fundamental para la mejora continua de la atención médica.

La Dra. Franco destacó la importancia de la auditoría como herramienta para garantizar la calidad y eficiencia en los servicios de salud, subrayando la relevancia de la formación continua para todos los profesionales involucrados en este departamento.

Directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez asiste a la premiación al desempeño del SNS



25 de julio de 2024 por [Webmaster](#)

La Dra. Lourdes Berónica Perdomo, Directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, asistió a la ceremonia de premiación al desempeño del Servicio Nacional de Salud (SNS). La Dra. Perdomo estuvo acompañada por el subdirector del hospital, el Dr. Barly Paulino.

El evento contó con la destacada presencia del Dr. Mario Lama, Director del SNS, y del Presidente de la República, Luis Abinader y la Primera Dama Raquel Arbaje, quienes encabezaron la ceremonia donde el Dr. LAMA resaltó los logros y esfuerzos del personal de salud del país.

Durante la ceremonia, se reconocieron los avances y el compromiso de los diferentes centros de salud en mejorar la calidad de los servicios ofrecidos a la población. La Dra. Perdomo y el Dr. Paulino participaron activamente en el evento, representando con orgullo al Hospital Provincial General Santiago Rodríguez.

La premiación al desempeño del SNS es una oportunidad para destacar la excelencia en la gestión y atención médica. La presencia de la Dra. Perdomo y el Dr. Paulino, junto con la del Dr. Mario Lama y el Presidente Luis Abinader, subraya la importancia de reconocer y fomentar la dedicación de los profesionales de la salud en el país en especial del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez.

**Hospital Provincial
General Santiago
Rodríguez recibe donación
de dos sillas de ruedas por
parte del Centro de
Rehabilitación de Mao
Valverde**



La entrega se realizó el pasado viernes 19 de julio en la parte frontal del hospital, donde la Licda. Lucia Almanza, administradora del centro hospitalario, expreso su gratitud y destaco el impacto positivo en la movilidad y bienestar de los pacientes.

Por su parte, el Administrador del Centro de Rehabilitación del Mao Valverde, Julián Cabrera y la Trabajadora Social, Carmen Ureña, manifestaron su satisfacción por poder colaborar con el hospital y reafirmaron el compromiso de su institución con la comunidad y la mejora continua de los servicios de salud. “Esperamos que esta donación contribuya a facilitar el trabajo del personal médico y a mejorar la calidad de vida de los pacientes”, comentó.

Esta iniciativa es un ejemplo del espíritu de solidaridad y cooperación que prevalece entre las instituciones de salud de la región, y refleja el esfuerzo conjunto por brindar servicios de mayor calidad a la población.